

WNI

Polsek Susukan Sampaikan Pesan Kamtibmas untuk Jaga Kondusivitas Wilayah Selama Nataru

Panji Rahitno - CIREBON.WNI.OR.ID

Dec 25, 2024 - 08:10



Cirebon – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat

(Kamtibmas) selama perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru), Kapolsek Susukan AKP Dwi Susanto, S.H., bersama Kanit Binmas Aiptu Eko Hapsoro melaksanakan kegiatan sambang ke pos Kamling di wilayah binaan, Selasa (25/12/2024).

Kegiatan sambang ini bertujuan untuk memastikan wilayah hukum Polsek Susukan tetap kondusif pasca-Pilkada serentak 2024 dan menjelang perayaan Nataru. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek dan Kanit Binmas menyampaikan imbauan kepada masyarakat untuk menjaga keamanan lingkungan serta tetap waspada terhadap perubahan cuaca yang tidak menentu.

Kapolsek Susukan menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga lingkungan, termasuk tidak menyebarkan isu provokatif yang bersifat SARA atau politik adu domba terkait Pilkada. "Mari kita jaga silaturahmi antarsesama, terutama dengan tetangga. Perbedaan pilihan politik adalah hal wajar, namun jangan sampai memicu konflik. Kita harus saling menghormati dan menjaga hak masing-masing demi terwujudnya Pilkada yang aman, damai, dan lancar," ujar AKP Dwi Susanto.

Sementara itu, Kanit Binmas Aiptu Eko Hapsoro mengingatkan masyarakat yang bertugas di pos Kamling untuk tetap waspada dan siaga selama giat Nataru. "Pastikan lingkungan tetap aman, dan segera laporkan kepada pihak kepolisian jika ada hal mencurigakan," tuturnya.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Susukan, menegaskan bahwa kegiatan patroli dialogis ini tidak hanya memberikan rasa aman kepada masyarakat, tetapi juga membangun kesadaran bersama akan pentingnya menjaga kondusivitas wilayah.

Dengan pelaksanaan kegiatan ini, diharapkan perayaan Nataru dapat berlangsung lancar, aman, dan penuh kedamaian, sekaligus menjadi momentum memperkuat persatuan dan kesatuan di tengah masyarakat.